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青年会議所（ＪＣ)は明るい豊かな社会の実現を理想と
し、責任感と情熱をもった20歳～40歳の青年団体です。
「修練」「奉仕」「友情」の三つの信条のもと、より良い社
会づくりをめざし、さまざまな活動に積極的に取り組んで
います。
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１月例会

新型コロナウイルス感染防止の観点から例年1月に開催していました、一般社団法人一関青年会議所新年交賀
会を中止とさせていただきました。
しかしながら、2021年度の運動を止めることなく1年間活動していくために1月例会事業として、小山理事長より

2021年の所信が、各委員会委員長より事業計画がメンバーへ向けて発表されました。
本年は新年交賀会を行えず地域のみなさまへ直接のご挨拶は出来ませんでしたが、第66代理事長小山裕貴君
と共に会員38名で、引き続き明るい豊かな社会の実現を目指して運動、活動を展開してまいります。 
本年も一般社団法人一関青年会議所を宜しくお願いいたします。 

本年一関青年会議所は、今年で６６年目を迎えます。

日本の青年会議所の誕生は、戦後の焼け野原の中『新日本の再建は
我々青年の仕事である。』という志を胸に抱いた青年たちの行動により、
１９４９年に東京青年会議所が設立されました。共に向上しあい、社会
に貢献しようという志と思いは全国に広がり、約３４，５００人のメン
バーが地域の課題に向き合い、運動をしております。青年会議所の特色
として、生い立ちや業種などにとらわれることなく構成されており、世
界には約１６０，０００人の仲間がいる国際的な団体であり、地域の課
題解決に向けた運動を日々展開しています。
一関青年会議所は盛岡青年会議所の支援を受け、１９５５年１０月に

全国で７８番目の青年会議所として誕生いたしました。今日までの６４
年間は、決して平たんな道ではなく、先輩諸兄の運動で築いた信頼と実
績の基に、今日の運動や活動ができていることを私たちは忘れてはいけ
ません。現在、一関青年会議所は４年未満のメンバーが過半数であり、
今までの運動やその思いを今一度認識し、これからの未来へ繋がる１年
となるよう邁進してまいります。

2021年度1月例会理事⾧所信
～積極的に変革し、新しい価値を創造しよう～

Actively transform and create new value
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１月例会

全国的に感染者が増加している新型コロナウイルスの影響により、2020年度の㇐関市
の成人式は、残念ながら１年延期されることになりました。
延期されてしまった一関市成人式ですが、約1,300人の新成人の皆さまに一関青年会

議所では、地域の方々や一関出身のいちのせきを愛する方々から暖かいメッセージをい
ただき、新成人の皆さまへの祝福メッセージ動画を制作しました。
ご協力いただきました皆さま、ありがとうございました。
ぜひ新成人のみなさまへお届けしたいのでシェアしていただけると幸いです。

https://www.youtube.com/watch?v=dhtDu6J9t8M&feature=youtu.be
【ご協力いただいた皆様】
阿部寿樹様（中日ドラゴンズ）、一般社団法人いわて圏様、ＦＭあすも様、一関学院高
等学校様、一関ケーブルネットワーク様、一関工業高等学校様、一関修紅高等学校様、
一関商工会議所青年部様、一関第一高等学校様、君恋いわて様、小松 彩夏様、志田
友美様、新鮮館おおまち様、時の太鼓顕彰会様、両磐４Ｈクラブ様

新成人の皆さん
おめでとうございます❕❕

新成人に届け いちのせき愛を♡
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２月例会

２０２１年２月２１日（金）に２月例会 一般社団法人一関青年会議所「ビジネスとＪ
Ｃ運動 ～一関によりよい経済循環を～」ＷＥＢ講演会を開催しました。
第１部では当会議所ＯＢでもあります、株式会社京屋染物店 代表取締役 蜂谷悠介様

をお招きし「ひととのつながりが私を動かした」と題しまして講演を行いました。
第２部パネルディスカッションでは、第１部に引き続き蜂谷様と、当会議所顧問でもあ

ります、株式会社セイコウ 代表取締役 阿部徹君に登壇いただき、「地域内経済循環」
をキーワードにディスカッションを行いました。
今回の事業をきっかっけに、自身や自社がどのように地域に貢献できるのか、またより

よい地域を創っていくためには何が必要かを改めて考える機会をいただきました。今だか
らこそ、考えなければならないことだと思います。
皆で、よりよい一関を創り上げていきましょう。
ご協力いただいた皆様、ご参加いただいた皆様には心より御礼申し上げます。

「ビジネスとJC運動
一関によりよい 地域循環を」

～ＷＥＢ講演会＆パネルディスカッション開催～
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3月例会

２０２１年３月９日（火）１９：００から「お祭り男＆お祭り女に聞いてみっぺし！
魅力発見！一関夏まつり」オンラインセミナーを開催しました。
新型コロナウイルス感染拡大防止の観点からＺＯＯＭウェビナーを利用したオンライ

ン形式で開催し、一関夏まつりの歴史や各行事の由来を説明するとともに祭りに参加し
ている方の想いをインタビュー形式でお伝えしました。
また、セミナー内では商品券があたるキーワードクイズも実施しました。
（当選者の方には後日、担当の委員会よりご連絡いたします）
この事業に参加した皆様が一関夏まつりへの理解を深め、より身近なものとして感じ

ていただけたら幸いです。
ご参加の皆様、事業にご協力いただいた関係者の皆様に心より御礼申し上げます。
この度は誠にありがとうございました。

地域の伝統文化の伝承、にぎわいの創出
「お祭り男＆お祭り女に聞いてみっぺし！

魅力発見！一関夏まつり」
オンラインセミナーを開催
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３月慈善事業

㇐関⻘年会議所（JC）は３月１７⽇（水）、⾷料⽀援事業に取り組んでいらっしゃる
㇐関市社会福祉協議会に会員の善意から集めたレトルト⾷品などを寄贈しました。
一関市社会福祉協議会では⾷料⽀援事業の㇐環で、市総合福祉センターに「フードポ

スト」を設置して地域住⺠や団体、企業などから⾷料品の寄付を受けて必要とする⼈に
提供しています。
私たちＪＣはこの趣旨に賛同し、会員に呼び掛け、レトルトカレーやインスタント

ラーメン、⽸詰、⿂⾁ソーセージなどを集めました。
寄贈日には⼩⼭理事⾧のほか、阿部裕章君らが社会福祉協議会を訪問し、岩本孝彦事

務局⾧に⾷料品を⼿渡しました。
小山理事⾧は「メンバーに声を掛けて集まった⾷品なので、ぜひ利⽤してもらいた

い」と語り、岩本事務局⾧は「コロナ禍で⽣活に不安を抱えている⼈は多くなってお
り、たくさん頂いて⾮常に助かる」と感謝してくださいました。

未来ある子どもたちが
伸び伸びと健やかに育ちますように
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一関青年会議所は、地域社会の発展を真剣に考え、さまざまな活動を展開している団体で
す。メンバーは、経営者、一般会社員、公務員に至るまで、さまざまな分野で働く若者に
よって構成されています。入会するに、所属する部署や企業の形態・規模は一切関係はあり
ません。個人の資質を生かし、志を同じくする仲間と切磋琢磨しながら、地域社会の発展を
目指して活動しませんか?一人でも多くの入会を切に願っています。

一緒に活動する

入会に関するお問い合わせは▶ 
一般社団法人 一関青年会議所事務局
〒021-0881 一関市大町４-29なのはなプラザ４階
TEL:0191-23-8639 / FAX:0191-23-6451
MAIL: iseki78jc@mx4.et.tiki.ne.jp

会員拡大委員会 委員
住友生命保険相互会社
支部長 木村 俊之

事務局 委員
株式会社おやまケアサービス
県南地区担当スタッフ支部

酒井 遥

組織改革委員会 委員
一関市役所

主任主事 菅原 翔太

2021年度 新入会員紹介！！ よろしくお願いいたします！！

SDGs推進委員会 委員
株式会社常州園

専務取締役 佐藤 泰洋

青少年育成委員会 委員
セイコウタウンプランニング

佐藤 琢哉


